

さくらっこ便り 2019年 9月28日号

さくらっこ広場通信 第62号

さわやかな秋の味を親子クッキングで楽しみました。

今日は、親子クッキング第2弾で、市川ゼミ（食物栄養専攻）の大戸美紗紀さんが、「子どもがちょっと苦手な野菜」のスイーツを、提案してくれました。大戸さんの卒業研究のテーマでもあります。

野外保育でも収穫した「ナス」と「きゅうり」を「コンポート」にして、おしゃれな「パンナコッタ」と、「マフィン」をみんなで作りました。

これだったら、知らないうちに食べてしまいます。作り方も、また皆楽しんでくれました。

今日の参加親子は5組11名、学生は狩野ゼミ5名と市川ゼミ1名の6名で、じっくり遊べ、またお父さんお母さん方もゆっくりお話ができて、やっぱり今日も満足できた広場でした。



キュウリ、煮るんですか？コンポートって



市川先生持参の色々な形のキュウリとナス
丸ナス、シマナス 丸まったキュウリ



マフィンの生地を、お姉さんたちと一生懸命作ってくれています





楽しそう！



お話もじっくりと



ハイハイより、歩き方が上手になってきました



滑り台も登れます



ミニカーや、汽車が大好きです



汽車で遊びながら、お姉さんに、答えてくれます



「さくらっこ広場」の特徴について、狩野ゼミでは、よく話し合います。

「お父さんたちが多く来てくれること」と、学生たちが気が付いてくれました。なんと、今日も5組のうち3組がお父さんが来てくださっています。

「すごい!」「私たちのお父さんでは、考えられない!」と、学生たちは感心しています。保育者をめざす学生たちは、現場で「子育て支援」の実践をするにあたり、保護者の皆さんと気軽にお話してできる、この「広場」がまさに現場での実践力につながります。

狩野ゼミの学生たちは、それぞれの卒業研究のテーマに迫るため、今年はお父さんたちにも積極的にお話を伺うことにしました。今日も、お父さん、お母さん方にご協力いただきありがとうございました。



なんか、人気の非常階段



ここで、虫をとるそうで・・・



パパたちの遊び方って、開放的でダイナミックで、かっこいい!という学生たちの感想です。

なにより、一緒に遊びを楽しんでいらっしゃるのがよくわかるのだそうです。

なるほど・・・



おままごとのやり取りのイメージも、とても豊かになってきました



今日は、8月、9月生まれのお友達のお誕生日会です お誕生日おめでとう！



11歳 Rくん



3歳 Nくん



3歳 Nちゃん



<10月の予定>

10	5	土	秋の自然を楽しもう
10	19	土	ハロウィン飾りをつくろう
10	26	土	誕生日会をしよう(10・11月)

連絡先)

狩野奈緒子 (桜の聖母短期大学) naoko-k@ssjc.ac.jp